

Siedlungsratssitzung StuSie e.V.

Protokoll vom 27.11.2017

Anwesende

Vorstand: Dennis Pohnke (StuSieLounge), Patrick Sailer (Saal), Tanita Müller (Hauswirtschaft)

Referenten: Kevin Rötzer (Technik), Julia Seifermann (ServicePoint), Juliane Mietz (ServicePoint), Thomas Goette (Compuer), Konstantin Reifsteck (Sport), Lora Balabanova (Musik), Sebastian Pott (Fahrradwerkstatt), Charlotte Jerie (Kultur), Dario Rattan (Soziales)

Entschuldigt: Stefano Cannavo (Soziales), Charlotte Jarck (ServicePoint), Erdi Ayhan (Öffentlichkeit)

Gäste: Jeremias Haberland (TIK)

Protokoll: Juliane Mietz

Beginn: 20.15 Uhr

Begrüßung und Protokoll

1. Protokoll vom 30.10.2017

10:0:2 (dafür: dagegen: enthalten)

Aktuelle Projekte

2. Equipment Bandraum

Einige Bands haben eigenes Equipment im Bandraum bereitgestellt, aber benutzen den Raum nicht mehr und nehmen ihr Eigentum wieder mit. Daher müssten neue Gitarren- und Bass-Boxen angeschafft werden. Das Budget für Musik für Musik ist für dieses Jahr allerdings schon ausgeschöpft. Es könnten günstige Boxen (ca. 500€), die nur im Bandraum benutzt werden können oder teurere Boxen (ca. 1100€), die auch bei Konzerten benutzt werden könne, angeschafft werden. In beiden Fällen würde noch ein Verstärker für ca. 350€ dazukommen.

Vorteile der teuren Boxen: Bands am Sommerfest müssen (u.U.) nicht selbst Boxen mitbringen und die Qualität ist besser.

Antrag: Lora möchte zwei Gitarrenboxen + Verstärker anschaffen. Sie kann dafür einen Betrag in Höhe von a)/b)c) ausgeben:

a) bis zu 1500€: 10 dafür

b) bis zu 800€: 1 dafür

c) dieses Jahr kein Geld dafür ausgeben: 0 dafür
1 Enthaltung

3. TIK Vertrag 2018

Tristan und Jeremias stellen Personal ein, für die wenigen Sozialabgaben und Steuern gezahlt werden muss. Das führt allerdings zu erhöhten Lohnausgaben für das TIK und dadurch zu weniger Gewinnbeteiligung für den StuSie e.V. Daher kam der Vorschlag auf, statt einer prozentualen Gewinnbeteiligung auf einen Festbetrag umzusteigen. Der Vorstand und die GbR haben sich zunächst intern auf einen Betrag von 12.000€ geeinigt. Die Verträge werden weiterhin voraussichtlich nur für die Laufzeit von einem Jahr gemacht.

Antrag: Der Vorstand bekommt das Mandat des Siedlungsrates erteilt, eine Änderung im Vertrag mit der H&S GbR für 2018 einzufügen, in der der prozentuale Gewinnanteil durch einen Festbetrag von 12.000€ ersetzt wird.

Abstimmung: 10:0:2 (dafür: dagegen: Enthaltung)

4. Sonstiges

Antrag: Da Sascha Thomczek ohne Ankündigung ausgezogen ist, mussten wir kurzfristig einen anderen Kassenprüfer für die Vollversammlung 2017 finden. Sebastian Pott hat diese Aufgabe übernommen. Er bekommt dafür eine einmalige Aufwandsentschädigung i.H.v. 112,50 € anstatt der Empfehlung auf Wohnzeitverlängerung (a).

Dennis beantragt eine einmalige Aufwandsentschädigung von 100€ (b)

a) 0

b) 11

c) 0

Slushy-Maschine

Sebastian schlägt vor, die Slushy-Maschine im Winter auszuschalten, da sie wenig genutzt wird und trotzdem Strom verbraucht. Es liegen allerdings keine konkreten Verkaufszahlen vor. Dennis sucht die Zahlen dafür heraus.

Licht im Waschraum

Im Waschraum sollen Schilder aufgehängt werden, die darauf hinweisen, das Licht im Raum auszuschalten.

Spiele in der Lounge

Die Spiele in der Lounge sollen gecheckt und aussortiert werden.

Homepage

Vorschlag: Protokolle in der Homepage von neu nach alt ordnen.

Außerdem soll Erdi die Protokolle zeitnah auf die Homepage stellen!

Veränderungen im Siedlungsrat

Tanita wird sich bald aus der Vereinsarbeit zurückziehen. Ebenso wird auch Jeremias nach dem Küchenprojekt aus der Vereinsarbeit aussteigen.

Druckkosten

Die gesammelten Druckkosten werden mit der nächsten Aufwandsentschädigung abgezogen.

5. Nächste Termine:

11.12.2017 Sitzung

16.12.2017 Weihnachtsfeier